

#FAMILIE UND FRAUEN #BADEN-WÜRTTEMBERG 06. Oktober 2021

Bildungstag des Landesverbandes Frauen Baden-Württemberg

Am 23. September haben die Landesverbands-Frauen von Baden-Württemberg wieder einen erfolgreichen Bildungs-Aktionstag in Karlsruhe durchgeführt.



Trotz der Corona-bedingten Begrenzung auf maximal 50 Teilnehmerinnen wurden bei dem Infotag wichtige Themen mit den Kolleginnen geteilt und diskutiert. So ging es unter anderem um die Tarifpolitik, die Landeswohnungsbaugesellschaft in Baden-Württemberg und um Aktuelles bei der DEVK, BAHN-BKK und der Stiftungsfamilie.

Die positiven Feedbacks und die Vielzahl der Gespräche im Anschluss bekräftigten die Frauen des LV F BW mit diesem Format weiterzumachen und das Frauennetzwerk noch weiter vergrößern.



[Alle Bilder anzeigen »](#)